



Foto: Brandl

10 Jahre Heimatgeschichte im Stadtblattl: Vielen Dank Josef Steinbichler!

(bm) Sie haben schon eine lange Tradition im Stadtblattl, genauer gesagt gibt es sie darin schon stolze zehn Jahre – die Beiträge zur Heimatgeschichte. Zu verdanken sind die Berichte der Feder Josef Steinbichlers. Viele Töginger freuen sich Monat für Monat auf die interessanten Informationen, Geschichten und Begebenheiten aus Tögings Historie. Vieles, oft bereits Vergessenes, kommt dadurch wieder in die Erinnerung zurück. Das Töginger Stadtblattl möchte sich an dieser Stelle bei Heimatpfleger Josef Steinbichler dafür sehr herzlich bedanken und freut sich auf eine Fortsetzung der guten Zusammenarbeit.